
匝瑳市公民館運営審議会会議録 

 

期日：平成２６年３月１９日（水） 

会場：八日市場公民館視聴覚室 

午後１時３０分開会 

 

出席者 

平野良夫委員長 

山﨑貞幹副委員長 

鷺山勉委員 

須之内靖子委員 

太田タツ子委員 

岩﨑薫明委員 

小川里江委員 

（狩野君子、里見任夫委員は欠席） 

池田竹四教育長 

事務局 

今井嘉則公民館長 

 

（午後１時３０分） 

[館長]開会の言葉 

定刻になりましたので、公民館運営審議会を開会させていただく。最初に平野委

員長より挨拶をお願いしたい。 

 [委員長] 

公民館まつりでは、大勢の方が参加し、展示、発表され、年々盛大になっている

が、人口減の影響か若干数が少なくなっているように思われる。 

昨年度、山﨑貞幹さんが教育功労賞をいただいたということで、おめでとうござ

います。 

[館長] 

続きまして、池田教育長より挨拶をお願いしたい。 



[教育長] 

お忙しい中お集まりいただいき、感謝申し上げる。日頃から公民館運営にご尽力

いただきお礼申し上げる。公民館活動を楽しみにしている方が多くいらっしゃる

ので、ますます発展していくように、市民の皆様にご協力いただきたい。 

今日は平成２６年度の案と実績をふまえて、皆さんにご審議を願いたい。 

 

以後、平野委員長が議長となって議事を進行した。 

 

[議長] 

審議会委員の皆さんに自己紹介をお願いしたい。 

審議会委員自己紹介する。 

本日の議題について、事務局より説明願いたい。 

 

議題 

（１）平成２５年度事業報告について 

  ①利用実績について 

  ②主催事業報告について 

  ③公民館まつりについて 

 

事務局から説明後、質疑に入った。 

 

[A 委員] 

３ページ３２番「親子でつくるリース教室」ですが、小学校高学年の親子と限定

されているのですか。 

「事務局」 

小学生の利用が少ない為、初めて企画した講座だが、限定した為に、募集人数が

集まらなかった。 

[B 委員] 

小学校に周知したらどうか。 

 



[A 委員] 

小学生に限定しないで、また教室を開催していただきたい。 

 

[議長] 

平成２５年度の事業報告について賛成の方は拍手をお願いしたい。 

（全員の拍手あり） 

[議長] 

全員の賛成により平成２５年度事業報告は承認されました。 

  

（２）平成２６年度事業計画(案)について 

  ①平成２６年度基本方針(案)について 

  ②公民館講座計画について 

  ③寿大学計画について 

 

事務局から説明後、質疑に入った。 

 

 [議長] 

平成２６年度の事業計画(案)に賛成の方は拍手をお願いしたい。 

（全員の拍手あり） 

[議長] 

全員の賛成により平成２６年度事業計画(案)は承認されました。 

 

（３）その他 

[A 委員] 

公民館まつり期間の学習室利用の要望があるということですが、公民館まつりの

２日間の日数が、少なくなるのでしょうか。 

[事務局] 

今まで、公民館まつりの準備・片付けと日程を合わせて、図書館が蔵書点検で水

曜日から木曜日まで休館になっていました。学習室開放で、公民館まつりの備品

を片付ける日数が減りますが、公民館まつりの開催日は、今まで通り２日間とな



ります。 

 

[C 委員] 

公民館まつりのチラシにのっている芸能発表のプログラムが、発表時間通りで、

素晴らしいと思う。 

[A 委員] 

展示に参加していても、芸能発表の時間がわかるので、見に行き易い。 

 

[議長] 

皆様のご協力に感謝申し上げ、審議会を閉会とさせていただく。 

 

午後２時２０分閉会 

 


